

## DIE SCHULE LÄSST ES KRACHEN!

Sie singen und spielen E- Gitarre, Querflöte, Keyboard und Saxophon. Die Kinder die kein Instrument haben singen. Herr Mehr unterstützt die Gruppe und hilft ihnen.

Sie probten immer wieder bis sie es ihnen gelungen ist. Teilweise fanden sie die Lieder einfach. Die Gitarristen und die einzige Gitarristin übten viel bis sie ihr Ziel erreichten. Sie sangen und spielten durch den Monsun von Tokio Hotel. Beim Refrain spielen nur die Instrumente bei den Strophen singen sie dann wieder.



Wird er der nächste Jimmy Hendrix?

Gespannt hört dieser Knabe den Ausführung zu, bevor er sich selber daran versucht ein Riff in die Gitarre zu schrummen.

Dieser Knabe bläst mit Inbrunst auf seinem Saxophon. Man sieht, er hat den Funk in sich. Der Junge sieht aus als wäre er mit dem Saxophon geboren.



Ja, das Schulhaus Hürstholz lässt es diese Tage krachen! Eigentlich müsste man es umbenennen in Schulhaus HÜRSTROCK.